
Monte Mor registra 
1º latrocínio do ano
Motorista de aplicativo de 27 anos foi morto com golpes de madeira e 
teve corpo queimado; três suspeitos foram presos pela Guarda Municipal

PIONEIRISMO
DIVULGAÇÃO

Legislativo 
de Paulínia 
começa 
instalar placas 
para produzir 
energia solar

EDUCAÇÃO ALIMENTAR

Escolas terão aula sobre 
alimentação saudável 
em Hortolândia 

A partir de agosto deste ano, 29 mil alunos da 
rede municipal de Hortolândia terão aulas so-
bre alimentação saudável e aproveitamento 
integral de alimentos. O anúncio foi feito pelo 
secretário de Educação, Ciência e Tecnologia 
de Hortolândia, Fernando Moraes, durante o 
evento em comemoração aos 15 anos do Banco 
de Alimentos. A cerimônia contou com a par-
ticipação de Bela Gil.                                    PÁGINA 05

Monte Mor registrou o primei-
ro latrocínio (roubo seguido de 
morte) do ano. O motorista de 
aplicativo Jônatas Brandão Mar-
celino, 27 anos, foi espancado até 
a morte com um pedaço de ma-
deira e teve parte do corpo quei-
mado pelos agressores, na noi-
te da terça-feira (26). Eles fugi-
ram com o veículo Renault San-
dero da vítima, mas três suspei-
tos de participação no latrocínio 
foram presos pela GCM (Guarda 
Civil Municipal) de Monte Mor. O 
pedaço de madeira e parte das 
roupas de Jônatas também foram 
apreendidos. O carro da vítima 
também foi localizado.       PÁGINA 09

SUMARÉ RECEBE AUDIÊNCIA DA ALESP NO DIA 2 DE MAIO PÁG.10

JARDIM DAVINA PARA RMC

Câmara homenageia vítimas de 
Capitólio com nomes de ruas

Centro Regional de Meteorologia 
terá radar de R$ 3 mi na Unicamp

DIVULGAÇÃOMais três vítimas 
da tragédia de Capitó-
lio, em Minas Gerais, 
vão virar nome de rua 
em Sumaré. A Câmara 
aprovou, na sessão or-
dinária desta quarta-
-feira (27), os três pro-
jetos de lei que mudam 
os nomes de logradou-
ros públicos no Bairro 
Jardim Davina, na re-
gião de Nova Veneza. 
Maycon Douglas de Osti, 
Geovany Teixeira da Sil-
va e Carmem Pinheiro 
da Silva darão nomes às 
antigas ruas 1, 3 e 4, res-
pectivamente.    PÁGINA 03

A Câmara Temática da Defesa Civil aprovou nesta quarta-feira (27), em re-
união realizada em Campinas, adequações no projeto do Centro Regional 
de Meteorologia, que contará com um radar meteorológico avaliado em 
R$ 3 milhões. Equipamento será instalado em área da Unicamp. PÁGINA 08

A Câmara de Paulínia já se prepara para ser uma das pioneiras no país a pro-
duzir energia solar. Na semana passada começaram a ser instaladas as placas 
fotovoltaicas na cobertura do estacionamento dos funcionários e visitantes. Es-
te será o primeiro legislativo da RMC a contar com tais equipamentos.   PÁGINA 06

Veículo da vítima seria vendido pelos criminosos em Campinas
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Nova Odessa inicia construção da 
nova UTI do Hospital Municipal
Leitinho anunciou início dos trabalhos de sondagem e relocação das redes de gases, elétrica e hidráulica na área escolhida  PÁGINA 06
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Alicença-ges-
tante (ou licen-
ça-maternida-

de) foi criada com dois 
objetivos iniciais: res-
guardar a saúde da 
gestante nos momen-
tos pré e pós-parto e assegu-
rar os cuidados necessários da 
criança recém-nascida através 
do convívio com a mãe.

Não obstante, a doutrina e 
a jurisprudência modernas, 
tentando acompanhar a evo-
lução social, vem flexibilizan-
do a concessão do referido be-
nefício para suprir situações 
em que, por vezes, é necessá-
ria apenas a proteção à saú-
de da gestante (no caso de li-
cença concedida por aborto 
espontâneo) ou na hipótese 
em que a maternidade ocor-
re sem gestação, contemplan-
do-se apenas o convívio fami-
liar (no caso, por exemplo, da 
licença concedida à adotante).

Nesse sentido, a previsão 
de concessão de licença pa-
ra os casos de maternidade 
sem gestação trouxe a lume 
a constatação de que o fator 
biológico não é requisito es-
sencial para a concessão do 
benefício, sendo definitiva-
mente superado por uma in-

terpretação sistemáti-
ca da ordem constitu-
cional. Nessa linha de 
raciocínio, é possível 
observar que juízes e 
tribunais de diversas 
esferas passaram a re-

conhecer a possibilidade de 
concessão da licença-gestante 
em hipóteses em que não há 
nenhum vínculo biológico en-
tre a mãe e a criança.

Destaca-se, nesse sentido, o 
gozo do benefício por adotan-
tes (conforme supramenciona-
do); decorrente de fertilização 
in vitro, com gestação realiza-
da por terceiros; e pelo pai ou 
outro parente em decorrência 
de óbito ou impossibilidade 
física da mãe, sendo todas as 
hipóteses contempladas tan-
to para casais heteroafetivos 
quanto homoafetivos.

A hipótese de concessão da 
licença à mãe não gestante, 
em substituição à gestante, 
traz mais uma inovação a ser 
considerada no mundo jurídi-
co. Nesse sentido, o Supremo 
Tribunal Federal, compreen-
dendo a importância da dis-
cussão, reconheceu a reper-
cussão geral de caso idêntico 
ao tratado nos presentes au-
tos no Recurso Extraordinário 

1.211.446, Tema 1.072, em que o 
Procurador-Geral da Repúbli-
ca proferiu parecer destacan-
do que: a mãe gestante atua 
profissionalmente como autô-
noma e não usufruiu da licen-
ça-maternidade, sendo, por is-
so, assegurada a outorga do 
benefício à mãe não gestante.

A hipótese de substituição 
do sujeito beneficiário da li-
cença também não é um te-
ma inédito na legislação bra-
sileira. VIII. A Lei 12.873/2013, 
de 24 de outubro de 2013, in-
seriu o §5º no artigo 392-A da 
CLT, que possui a seguinte re-
dação: A adoção ou guarda ju-
dicial conjunta ensejará a con-
cessão de licença-maternida-
de a apenas um dos adotantes 
ou guardiães empregados. As-
sim, para os casos de adoção 
conjunta, a Lei passou a per-
mitir que os próprios pais es-
colham quem será o beneficia-
do com a licença.

No âmbito da Administra-
ção Pública, já é possível en-
contrar orientações no sentido 
de aplicar a referida regra pa-
ra as hipóteses em que ambos 
os adotantes são funcionários 
do mesmo órgão. Diante dis-
so, é possível concluir que a 
licença-gestante (ou licença-

A licença-maternidade para 
quem não gestou a criança

-maternidade) vem sendo ca-
da vez mais flexibilizada para 
se adequar às novas realida-
des sociais em razão do concei-
to extensivo de família, adota-
do pelos Tribunais Superiores.

Como exemplo, Ana Paula de 
Oliveira Amaral Mello pleiteia 
a concessão da licença à ges-
tante em razão do nascimen-
to de sua filha Antônia Ama-
ral Mello Roveratti, em 15 de 
novembro de 2019, concebida 
por sua esposa Nicole Roverat-
ti. Ela alega que sua esposa é 
profissional autônoma e, por-
tanto, o seu afastamento para 
cuidar da filha recém-nascida 
representaria significativa re-
dução da renda familiar.

Pela documentação acostada 
aos autos, verifica-se que a es-
posa da autora atua como advo-
gada e recebe intimações para 
o cumprimento de prazos em 
seu nome, atuando, inclusive, 
em defesa da autora nesta mes-
ma ação.

Ademais, ainda que estives-
se disposta a se afastar de suas 
atividades, a redução de sua 
renda poderia comprometer o 
orçamento familiar justamen-
te no momento da chegada da 
criança, o que refoge à razoa-
bilidade. Assim sendo, consi-
derando a necessidade de pro-
teção à criança e a prevalên-
cia dos Princípios do Melhor In-
teresse da Criança, inerente à 
doutrina de proteção integral 
(CF, art. 227, caput, e ECA, art. 
1º), o juízo reconhece o direito 
ao benefício pleiteado.
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Oeleitor brasilei-
ro talvez nem 
saiba, mas nas 

eleições de outubro po-
derá eleger um candi-
dato com vida pregres-
sa incompatível com a 
moralidade que se exige de 
um homem público. Isso por-
que a lei brasileira permite a 
candidatura de políticos que 
respondem a processo na jus-
tiça. E não são poucos nessa 
situação. Um levantamento 
realizado pelo Congresso em 
Foco mostrou que, em 2020, 
dos 513 deputados federais, 
pelo menos 106 eram alvo de 
investigação judicial. A pes-
quisa se baseou em inquérito 
e ações penais e eleitorais em 
tramitação, na época, no Su-
premo Tribunal Federal e nos 
tribunais eleitorais e de Justi-
ça estaduais.

Não é exagero afirmar que 
muitos dos políticos respon-
dendo a processo ou sob in-
vestigação se empenham em 
conquistar um novo manda-
to justamente para manter 
ou garantir o foro privilegia-
do, apostando inclusive na 
prescrição para se manter 
impunes.

Fazem isso abrigados pela 
legislação vigente, aproveitan-
do-se de uma excrecência que 
o Brasil precisa abolir com ur-
gência se deseja alcançar ou-
tro nível de civilidade demo-
crática. Pode-se admitir como 
tolerável que o homem públi-
co, réu na Justiça, possa con-
tinuar no exercício do cargo 
até o trânsito em julgado de 
eventual sentença condena-
tória. Entretanto, não é pos-
sível dizer que isso é desejá-
vel, face aos valores éticos e 
morais universalmente consa-

grados, especialmente 
porque estamos falan-
do de pessoas que de-
têm a chave do cofre do 
dinheiro público. Mais 
difícil ainda é aceitar 
que a esses políticos 

seja dada a oportunidade de 
buscar um novo mandato.

A história política brasilei-
ra tem exemplos de sobra de 
que a pena de cassação tem-
porária dos direitos políticos, 
prevista para casos de impro-
bidade administrativa, não 
se mostra suficiente para a 
moralização do sistema. No-
vas candidaturas de políti-
cos condenados em primeira 
instância são eticamente la-
mentáveis e, portanto, abso-
lutamente condenáveis. Soam 
como verdadeiro deboche à 
Justiça, ao cidadão, ao voto e 
à democracia.

Essa esdrúxula situação re-
clama alterações legislativas 
que o Brasil ainda não teve co-
ragem de realizar. A princi-
pal delas seria impedir o re-
gistro da candidatura daque-
les que são réus em proces-
sos judiciais em razão de atos 
de improbidade administrati-
va, peculato, corrupção passi-
va ou ativa e participação em 
organização criminosa, ain-
da que não se tenha sentença 
definitiva.

Tal restrição – obviamente 
baseada em lei – daria maior 
segurança jurídica ao sistema 
eleitoral e evitaria prejuízos 
como a possibilidade de o elei-
to perder o cargo no meio do 
mandato, em razão da questão 
judicial em andamento, então 
finalmente julgada, provocan-
do a posse do vice ou suplen-
te, em conturbado processo.

Não há dúvidas quanto à 

necessidade de medida des-
se gênero. Como já argumen-
tou em voto no Supremo Tri-
bunal Federal o ex-ministro 
Carlos Ayres Britto, há que se 
fazer a distinção entre direi-
tos políticos e direitos indivi-
duais. Destacou com proprie-
dade o ex-ministro que direi-
tos políticos estão vinculados 
a valores e não a pessoas. E a 
nossa Constituição protege os 
princípios (valores) da probi-
dade administrativa, da mo-
ralidade e da impessoalidade, 
imprescindíveis para o exercí-
cio do mandato. A proibição de 
candidatura de réus, portan-
to, não ofenderia a presunção 
de inocência não podendo es-
ta ser aplicada na matéria elei-
toral, bem como o trânsito em 
julgado não deve ser exigência 
para rejeição da candidatura.

Da mesma forma, não é de-
sarrazoado supor-se que, se 
não houvesse o foro privile-
giado no Brasil, muitos polí-
ticos-réus estariam condena-
dos, com penas fixadas, e pre-
sos. Uma realidade absoluta-
mente distinta da atual, pro-
piciada pelo instituto do foro 
privilegiado que no Brasil pro-
tege cerca de 55.000 ocupantes 
de cargos públicos, dimensão 
sem paridade em todo o mun-
do. Temos, então, uma verda-
deira fábrica de impunidade.

O mais razoável seria redu-
zir drasticamente esse privilé-
gio, limitando-o, talvez, ape-
nas aos chefes de Poder e sem 
alcançar eventual prática de 
crimes comuns. Em sua for-
ma atual, o foro privilegiado é 
um escudo de impunidade ga-
rantida pelo mandato, em ine-
gável distorção do sistema de-
mocrático. Um benefício pes-
soal às custas do voto popular 

perseguido por quem afronta 
a lei e aposta na morosidade 
do sistema judicial brasilei-
ro, buscando a prescrição pa-
ra escapar da pena de prisão 
e ainda brandir o resultado 
como atestado de idoneidade.

A manutenção do sistema 
atual é não apenas um pés-
simo exemplo às futuras ge-
rações; é também um deses-
tímulo à formação de novas 
lideranças políticas, de cida-
dãos bem intencionados e sem 
os velhos vícios da atividade 
político-partidária na qual os 
fins justificam os meios.

Em nome da transparência, 
outro princípio garantido na 
Constituição, seria salutar a 
fixação da exigência para que 
os candidatos a cargos públi-
cos apresentassem ao públi-
co documentos oficiais deta-
lhando ações judiciais em que 
são réus. Da mesma forma, 
contribuiria muito se os pró-
prios tribunais disponibili-
zassem informações sobre as 
ações em curso envolvendo 
candidatos, com acesso ao pú-
blico e à imprensa, sem qual-
quer espécie de sigilo, duran-
te as campanhas eleitorais, 
principalmente.

Como o cidadão contribui 
para engordar os recursos 
do Fundo Eleitoral, do Fundo 
Partidário e da Propaganda 
Eleitoral de Rádio e Televisão 
– gratuita apenas no nome -, 
é seu direito ter acesso à com-
pleta informação sobre todos 
os que se lançam candidatos, 
a fim de que possa decidir seu 
voto de maneira segura e de 
acordo com suas convicções.

A lei precisa, sempre, garan-
tir os direitos dos cidadãos. A 
democracia não pode, jamais, 
ter medo da verdade.

Foro privilegiado, fábrica de corrupção
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Com o objetivo de faci-
litar o pagamento de fa-
turas de água e esgoto a 
ainda oferecer dinheiro 
de volta, a BRK, conces-
sionária responsável pe-
los serviços de água e es-
goto de Sumaré, segue 
com a campanha que ga-
rante cashback no paga-
mento de faturas até o dia 
30 de abril, por meio da 
parceria com a platafor-
ma PicPay.

Durante a campanha, 
que acontece desde feve-
reiro deste ano, os clientes 
que realizarem o paga-
mento da primeira conta 
pelo PicPay e da primeira 
fatura da BRK, com car-
tão de crédito cadastrado 
no app, recebem até 40% 
de cashback, com um li-
mite de R$ 15,00. Já novos 
usuários que optarem pe-
lo parcelamento na plata-
forma podem receber até 
R$ 700,00 de volta ao divi-
dir as contas em até 12 ve-
zes no cartão de crédito.

Para os novos clientes 
do aplicativo que escolhe-

Campanha da BRK, em parceria com a PicPay,
oferece dinheiro de volta até o dia 30 de abril

PARCERIA EXCLUSIVA

 LEIA MAIS NA PÁGINA 06

Leitinho anuncia 
início das obras do 
prédio da UTI do 
Hospital Municipal
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Maycon Douglas de Osti, Geovany Teixeira da Silva e Carmem Pinheiro da Silva darão 
nomes às antigas ruas 1, 3 e 4 do Bairro Jardim Davina; outra vítima, Camila da Silva 
Machado, já havia sido homenageada com nome de rua no Jardim Santa Júlia

Mais três vítimas da tra-
gédia de Capitólio, em Mi-
nas Gerais, vão virar nome 
de rua em Sumaré. A Câ-
mara Municipal aprovou, 
na sessão ordinária des-
ta quarta-feira (27), os três 
projetos de lei que mudam 
os nomes de logradouros 
públicos no Bairro Jardim 
Davina, na região de Nova 
Veneza. Maycon Douglas 
de Osti, Geovany Teixei-
ra da Silva e Carmem Pi-
nheiro da Silva darão no-
mes às antigas ruas 1, 3 e 
4, respectivamente. 

Em março, a Câmara já 
havia aprovado o projeto 
que dava nome de Cami-
la da Silva Machado à an-
tiga Rua 4 do Jardim San-
ta Júlia. Todos os projetos 
foram apresentados pe-
lo presidente da Câmara, 
vereador Willian Sou-
za (PT), e aprovados por 
unanimidade. 

Os quatro moradores 
de Sumaré morreram na 
queda de uma rocha na re-
gião dos cânions em Ca-
pitólio, no Sul de Minas 
Gerais, no dia 8 de janei-
ro deste ano. O paredão 
de pedras se desprendeu 
e caiu sobre a lancha on-
de estava Camila e o na-
morado Maycon, além de 

Carmem (mãe de Camila) 
e o namorado Geovany. No 
total, dez pessoas morre-
ram no acidente. A tragé-
dia chocou o país e resul-
tou na suspensão das ati-
vidades turísticas em Ca-
pitólio por quase três me-
ses. Os passeios de lancha 
no local foram retomados 
seguindo regras de segu-
rança mais rígidas.

Carmem Pinheiro da 
Silva nasceu em Campi-
nas, no dia 13 de junho de 
1978, e viveu a maior par-
te da vida em Sumaré. Na 
justificativa do Projeto de 
Lei nº 89/2022, que dá o 
nome de Carmem à Rua 
4, Willian Souza ressalta 
que ela foi uma “mulher 
batalhadora, sempre dis-
posta a lutar contra as ad-
versidades da vida, jamais 
se deixou abalar e sempre 
manteve um sorriso since-
ro no rosto. Exemplo de fi-
lha, irmã e mãe, criou três 
filhos sozinha: Renan, Vi-
nicius e Camila.”

Geovany Teixeira da 
Silva nasceu em 3 de ja-
neiro de 1984 na cidade de 
Itaú de Minas (MG). O Pro-
jeto de Lei nº 90/2022, que 
denomina a Rua 3 de Rua 
Geovany Teixeira da Sil-
va, destaca que o minei-
ro chegou no bairro Ma-
tão, em Sumaré, em mea-
dos de 2007 para buscar 

101/2022, que denomina 
a Rua 1 de “Rua Maycon 
Douglas de Osti”.

ORDEM DO DIA
Ainda durante a ses-

são desta quarta-feira, foi 
aprovado o PL nº 87/2022, 
de autoria do vereador 
Alan Leal (Patriota), que 
dispõe sobre a proibição 
de canis e gatis clandesti-
nos e a comercialização de 
animais provenientes des-
tes locais. O PL nº 99/2022, 
do vereador Sirineu Araú-
jo (PL), que também estava 
previsto na Ordem do Dia, 
foi retirado após pedido de 
vista do próprio autor. A 
propositura cria o memo-
rial da migração nordes-
tina na cidade de Sumaré.

Em regime de urgên-
cia, foi aprovado o PL nº 
107/2022, de autoria do ve-
reador Alan Leal, que con-
fere nova redação ao pa-
rágrafo 5º do artigo 4º da 
Lei Municipal nº 6.300, de 
18 de dezembro de 2019.

Também foi aprovada a 
moção nº 117/2022, de au-
toria do vereador Ulisses 
Gomes (PT), em congratu-
lação à senhora Jair Eudo-
cia Pimentel.

Logo após o encerra-
mento da 13ª sessão ordi-
nária, os vereadores se re-
uniram em uma sessão 
extraordinária. Na pau-
ta, estavam dois projetos 
de lei enviados em regi-
me de urgência pelo Pre-
feito Luiz Dalben: PL nº 
108/2022, que dispõe so-
bre a autorização ao Exe-
cutivo municipal para 
abertura de crédito adi-
cional suplementar no va-
lor de R$ 95.877; e o PL nº 
109/2022, que altera a ta-
bela do art. 63 da Lei Mu-
nicipal nº 6.790, de 1º de 
abril de 2022.

Todas as homenagens foram feitas pelo presidente da Câmara, Willian Souza

Vítimas da tragédia de Capitólio 
dão nome a 4 ruas em Sumaré

Da Redação | SUMARÉ
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no pagamento da próxima 
conta ou em outras 
utilidades do aplicativo

Confira o passo a 
passo para realizar 
o pagamento na 
plataforma:

 Baixe o aplicativo 
nas lojas de aplica-
tivo Google Play ou 
AppStore;

 Faça o cadastro 
seguindo os passos 
demonstrados na te-
la inicial do PicPay;

 Após o login efe-
tuado, selecione a 
opção “Pagar conta”;

 Escolha entre 
ler ou digitar o có-
digo de barras ma-
nualmente. Em ca-
so de faturas digi-
tais, basta copiar o 
código de barras e 
selecionar a segun-
da opção;

 Confira o valor 
na tela e toque em 
“Próximo”;

 Confirme os da-
dos bancários, sua 
forma de pagamen-
to, a quantidade de 
parcelas e toque em 
“Pagar”.

SERVIÇO
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rem parcelar as contas, as 
condições oferecidas são: 
pagamento em 2 até 5 ve-
zes recebem até 5% de vol-
ta; de 6 a 11 vezes garan-
tem 10% de retorno; e em 
12 vezes tem um cashback 
de 20%. O valor limite que 
o cliente pode receber de 
volta é de R$ 700,00.

“Estamos sempre em 
busca de melhorias para 
os nossos clientes; prova 
disso é esta edição da par-
ceria da BRK com a plata-
forma PicPay desde feve-
reiro, que oferece dinhei-

ro de volta no pagamento 
de faturas. Essa parceria 
exclusiva da concessioná-
ria permite parcelar bole-
tos e ainda receber cash-
back, podendo ser utiliza-
do no pagamento da pró-
xima fatura ou em outras 
utilidades do aplicativo”, 
explica Adriano Mendon-
ça, Coordenador Comer-
cial da BRK.

Caso o pagamento seja 
aprovado imediatamente, 
o comprovante fica dispo-
nível no aplicativo. Em si-
tuações em que for neces-

sária a análise de segu-
rança do cartão de crédi-
to, o cliente deverá aguar-
dar o e-mail e/ou notifica-
ção do PicPay.

A BRK ainda ofere-
ce a opção de pagamen-
to das faturas com car-
tão de crédito, por meio 
da agência virtual Minha 
BRK (minhabrk.com.br). 
Nesta modalidade, o pa-
gamento é debitado auto-
maticamente a partir da 
próxima conta emitida.

Efetuar o pagamento 
das faturas via PIX por 

meio da agência é uma 
opção. Para os clientes 
que desejam utilizar es-
sa nova modalidade de 
pagamento, basta aces-
sar o site e clicar na opção 
“Contas” do menu. Na se-
quência, o sistema indica-
rá as faturas disponíveis e 
o cliente deverá selecionar 
e optar pelo pagamento 
via PIX. O sistema de pa-
gamento é instantâneo e 
funciona 24 horas por dia, 
sete dias por semana.

Serviços como internet 
banking e débito automá-
tico também estão dis-
poníveis para quitar as 
faturas.

SERVIÇO
Para falar com a BRK, 

os clientes podem entrar 
em contato pelo What-
sApp, no (11) 9 9988-
0001, que funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 20h, e aos sábados 
das 8h às 14h, ou pelo te-
lefone 0800 771 0001, que 
funciona 24 horas. Em 
horário comercial, a BRK 
também conta com a pá-
gina no Facebook para 
atendimentos.
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novas oportunidades. Lá, 
conseguiu se desenvolver, 
fez amizades e criou la-
ços com o município e 
com as pessoas.

Já Maycon Douglas de 
Osti nasceu em Campi-
nas, no dia 9 de janeiro de 

1997. Considerando uma 
pessoa alegre e querida 
por todos, mudou-se pra 
Sumaré durante a infân-
cia. “Era um jovem dedi-
cado aos estudos, proati-
vo e que cresceu na ofici-
na do pai, onde adquiriu 

conhecimentos sobre me-
cânica. Conheceu a Ca-
mila, com quem namo-
rou por 2 anos, e tinha 
o sonho de constituir 
uma família com a mo-
ça”, descreve a justifica-
tiva do Projeto de Lei nº 
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A BRK informa que a partir da próxima terça-feira, dia 03 de maio, tem início 
mais uma etapa da obra de ampliação e modernização da ETA II, Estação  
de Tratamento de Água que fica no Parque Itália. Durante a execução dos trabalhos, 
o abastecimento de água ocorrerá de maneira escalonada em parte da cidade  
por um período de 4 dias.
Confira abaixo a escala de abastecimento com as informações sobre os bairros 
afetados em cada dia. Para isso, siga o passo a passo:

A BRK pede a compreensão da população de Sumaré e orienta  
para que economizem água durante o período das obras. 

Em caso de dúvidas, a partir da sexta-feira, dia 29 de abril, 
os clientes podem acessar o site www.brkambiental.com.br/sumare  

ou entrar em contato por meio do telefone 0800 771 0001.

Para saber os bairros abastecidos por cada um dos reservatórios e redes de distribuição aqui listados, consulte a relação abaixo:

Abastecimento normalizado
das 6h às 19h

Abastecimento interrompido

1º) Localize seu bairro na listagem
2º) Confira o nome do reservatório  

que abastece seu bairro (está no título 
da listagem)
3º) Consulte as informações sobre esse 

reservatório na escala de abastecimento.  
É nesta escala que você saberá os dias 
que seu bairro será abastecido.

ESCALA DE ABASTECIMENTO

LISTAGEM DE BAIRROS

ESCALA DE ABASTECIMENTO (22 a 25 de março de 2022)

Reservatórios e redes de distribuição 03/maio 04/maio 05/maio 06/maio

Centro de Reservação Callegari

Centro de Reservação Callegari - Elevatória Nova Esperança

Estação de Bombeamento de Água Aclimação

Reservatório 5000m³ Redondo - ETA II 

Estação de Bombeamento de Água Santa Maria

Derivação Adutora Nova Veneza (ETA II) - Rede Frango Assado

Reservatório Semienterrado 3000m³ - ETA II

Centro de Reservação San Martin

Reservatório Apoiado 1500m³ - ETA II

Elevatória Picerno - Centro de Reservação Carlota

Elevatória Carlota - Centro de Reservação Carlota

Centro de Reservação João Paulo - Reservatório Semienterrado

Centro de Reservação João Paulo - Reservatório Elevado 150

Centro de Reservação João Paulo - Reservatório Apoiado 500

Centro de Reservação João Paulo - Reservatório Elevado 300

Elevatória Veccon - ETA I

Elevatória Planalto - ETA I

Centro de Reservação Ravagnani 

Área da Cura

Centro

Nova Veneza

Maria Antônia Picerno

Matão

João Paulo II

Centro de Reservação Callegari

JARDIM CALLEGARI
JARDIM DANUBIO AZUL

JARDIM DENADAI
JARDIM MARACANÃ
JARDIM SANTIAGO

JARDIM SÃO FRANCISCO
PARQUE DAS NAÇÕES

PARQUE SANTO ANTÔNIO
RESIDENCIAL IPIRANGA

RESIDENCIAL ITÁLIA
RESIDENCIAL SANTA JOANA

VILA SOL NASCENTE
VIVA VISTA

JARDIM DULCE
JARDIM MANCHESTER

Elevatória Veccon - ETA I

JARDIM MARCHISSOLO
JARDIM PAULISTA

JARDIM RESIDENCIAL VECCON
JARDIM SÃO CARLOS
JARDIM SÃO ROCCHI

PARQUE EMILIA
VILA JULIANA

HORTO FLORESTAL
JARDIM ELDORADO

CENTRO

Elevatória Planalto - ETA I

PARQUE ONGARO
PARQUE VERSAILLES
PLANALTO DO SOL

Centro de Reservação Ravagnani

JARDIM RESIDENCIAL RAVAGNANI
PARQUE RESIDENCIAL CASARÃO
PARQUE RESIDENCIAL FLORENÇA

RESIDENCIAL AMALIA LUIZA
VILA MACARENKO

Estação de Bombeamento de Água 
Santa Maria

JARDIM SANTA MARIA

Elevatória Carlota - Centro  
de Reservação Carlota

ALTOS DE SUMARÉ
CHÁCARA BELA VISTA

CHÁCARA MONTE ALEGRE
CHÁCARA SANTA ANTONIETA

EUCLIDES MIRANDA
JARDIM BELA VISTA
JARDIM LUIZ CIA

JARDIM MONTE SANTO
JARDIM NOVO PARANÁ
JARDIM PAULISTANO

PARQUE EDEM
PARQUE MANOEL DE VASCONCELOS

PARQUE VILLA FLORES
PARQUE VIRGÍLIO VIEL

RESIDENCIAL REAL PARQUE
RESIDENCIAL VIVER SUMARÉ

VECCON ZETA
VILA CARLOTA

VILA REBOUÇAS
PARQUE RES VIRGÍNIO BASSO

Reservatório Semienterrado 3000m3 
RESIDENCIAL EMÍLIO BOSCO

CONDOMÍNIO JATOBA
JARDIM BARCELONA
JARDIM CASA VERDE

JARDIM DAS ESTÂNCIAS
JARDIM EUNICE

JARDIM MARTINS
JARDIM MINEZOTTA
JARDIM NOVA TERRA
JARDIM PARAÍSO I
JARDIM PARAÍSO II

JARDIM SANTA CLARA
JARDIM SANTA JULIA
JARDIM SANTA ROSA

JARDIM SÃO GERONIMO
JARDIM SÃO LUIS

PARQUE FANTINATTI
PARQUE RESIDENCIAL REGINA

RESIDENCIAL IDEAL FLAMBOYANT
RESIDENCIAL PARQUE PAVAN

VILA DIVA
CHÁCARA NOVO HORIZONTE

Centro de Reservação João Paulo -  
Reservatório Semienterrado

JARDIM DAS PALMEIRAS
JARDIM PRIMAVERA

JARDIM PUCHE
JARDIM SANTA MADALENA

JARDIM SÃO JOÃO
PARQUE JOÃO VASCONCELLOS

RESIDENCIAL PARQUE DA FLORESTA
JARDIM LUZ DALMA

VILA YOLANDA COSTA E SILVA

Centro de Reservação João Paulo 
- Reservatório Apoiado 500

RESIDENCIAL PORTAL DO LAGO 
(PARTE BAIXA)

Centro de Reservação João Paulo 
- Reservatório Elevado 300

JARDIM CONSTECCA
JARDIM RESIDENCIAL VAUGHAN
RESIDENCIAL PORTAL DO LAGO 

(PARTE ALTA)

Centro de Reservação João Paulo 
-  Reservatório Elevado 150

JARDIM JOÃO PAULO II
JARDIM SANTA MADALENA

Centro de Reservação San Martin

CHÁCARA NOVO HORIZONTE
CHÁCARA SAN MARTINS
CONDOMÍNIO CORONEL

JARDIM LÚCIA
JARDIM MORUMBI

JARDIM NOVA AURORA
JARDIM SANTA CATARINA

JARDIM SANTA OLIVIA
PARQUE YOLANDA

PARQUE GENERAL OSÓRIO
PARQUE PROGRESSO I
PARQUE PROGRESSO II

RESIDENCIAL SANTA TEREZINHA
VILA SAN MARTIN

Derivação Adutora Nova Veneza 
(ETA II) - Rede Frango Assado

JARDIM DO TREVO
JARDIM MINEAPOLIS

PARQUE IDEAL

Reservatório Apoiado 1500m3 - ETA II

ALTO DE REBOUÇAS
JARDIM DALLORTO

JARDIM SANTA CAROLINA
JARDIM VOLOBUEFF

PARQUE RESIDENCIAL SALERNO
JARDIM MARIA LUIZA

JARDIM RECANTO DOS SONHOS
PARQUE ITÁLIA

PARQUE SEVILHA
JARDIM DOM BOSCO I

JARDIM INOCOOP

Reservatório 5000m3 Redondo - ETA II

CIDADE NOVA
CONJUNTO HABITACIONAL 

ÂNGELO TOMAZIN
JARDIM AMÉLIA

JARDIM DOS IPÊS I
JARDIM DOS IPÊS II

JARDIM MARIA ANTÔNIA
JARDIM VIEL

PARQUE FLORELY
PARQUE DAS INDUSTRIAS

Elevatória Picerno - Centro  
de Reservação Carlota

JARDIM BASILICATA
JARDIM DAS ORQUÍDEAS

JARDIM LUCELIA
JARDIM PICERNO I
JARDIM PICERNO II

PARQUE RESIDENCIAL CAMPO BELO
PARQUE RESIDENCIAL VIRGÍNIO BASSO

PARQUE ROSA E SILVA
RESIDENCIAL JARDIM SUMARÉ I
RESIDENCIAL JARDIM SUMARÉ II
RESIDENCIAL PORTAL BORDON

RESIDENCIAL GUAIRA
RESIDENCIAL PORTAL BORDON II

Centro de Reservação Callegari - 
Elevatória Nova Esperança

JARDIM CALLEGARI
JARDIM NOVA ESPERANÇA I
JARDIM NOVA ESPERANÇA II

Estação de Bombeamento 
de Água Aclimação

CONJUNTO HABITACIONAL CDHU
JARDIM ACLIMAÇÃO
JARDIM BOM RETIRO

JARDIM SÃO JUDAS TADEU I
PARQUE BANDEIRANTES

RESIDENCIAL RECANTO DAS ÁRVORES
VILA OPERÁRIA
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Projeto foi anunciado durante evento em comemoração ao 15º aniversário do Programa 
Banco de Alimentos, realizado ontem pela Prefeitura, com a palestra da culinarista Bela Gil

A partir de agosto des-
te ano, 29 mil alunos da 
rede municipal de Horto-
lândia terão aulas sobre 
alimentação saudável e 
aproveitamento integral 
de alimentos. O anúncio 
foi feito pelo secretário 
de Educação, Ciência e 
Tecnologia de Hortolân-
dia, Fernando Moraes, 
durante o evento em co-
memoração aos 15 anos 
do Banco de Alimentos, 
programa de segurança 
alimentar realizado pe-
la Prefeitura. A festa de 
“debutante” contou com 
a participação de Bela 
Gil, mestre em gastrono-
mia e apresentadora de 
televisão, que ministrou 
a palestra “A importân-
cia da Alimentação Sau-
dável e Sustentável”. O 
evento reuniu cerca de 
200 pessoas, segundo os 
organizadores. Funda-
do em 2007, o Banco de 
Alimentos complemen-
ta a alimentação de mais 
de 1.650 pessoas de bai-
xa renda em Hortolândia.

Moraes adiantou ao 
Tribuna Liberal que já 
está em andamento o tra-
balho para transformar o 
tema educação alimen-
tar em eixo de formação 
no currículo escolar. Se-
gundo o secretário, a me-
ta é que, a partir de agos-
to, aulas sobre alimenta-
ção saudável façam par-
te das atividades em sa-
la de aula. O trabalho de 
formação deve envolver 
gestores escolares, pro-
fessores e alunos do ensi-
no infantil a EJA (Educa-
ção de Jovens e Adultos), 

uma clientela de cerca de 
29 mil pessoas, contabili-
za o secretário.

 “A cozinha experimen-
tal do Banco de Alimen-
tos será utilizada como 
estação de vivência pa-
ra os estudantes. Hoje, 
tratamos da importân-
cia da alimentação sau-
dável nas atividades es-
colares, mas de maneira 
solta. Agora, será um ei-
xo de formação incluído 
no currículo escolar. Nos-
sos alunos vão aprender 
sobre alimentação sau-
dável e aproveitamento 
integral dos alimentos 
desde a infância”, expli-
cou o secretário.

Desde 2017, o Progra-
ma de Segurança Ali-
mentar da Prefeitura está 
vinculado à Secretaria de 
Educação, Ciência e Tec-
nologia. Inicialmente, era 
uma das ações da Secre-
taria de Inclusão e Desen-

volvimento Social. “É na 
escola que está o maior 
programa de alimenta-
ção. Servimos mais de 55 
mil refeições nutritivas e 
saudáveis por dia. Para 
muitas crianças, a única 
alimentação é a que ela 
consome na escola”, afir-
ma o secretário.

De acordo com Ales-
sandra Sarto, diretora 
de Segurança Alimentar, 
atualmente o Banco de 
Alimentos complemen-
ta a alimentação de 1.650 
pessoas de baixa renda, 
atendidas por 18 entida-
des assistenciais do mu-
nicípio, parceiras do pro-
grama. São elas que aju-
dam a Prefeitura a dis-
tribuir os alimentos, fru-
tas, legumes e verduras 
que chegam ao Banco por 
meio de doações e compra 
da agricultura familiar.

“Sem a sociedade civil 
junto, a gente não conse-

gue realizar o programa. 
Segurança alimentar de-
ve ser uma preocupação 
de todos, independente 
da classe social. Não dá 
para dormir em paz sa-
bendo que tem alguém 
passando fome”, obser-
va Alessandra, que está à 
frente do Programa des-
de a sua implantação.

Além de arrecadar, se-
lecionar, processar, ar-
mazenar e distribuir os 
alimentos, o Banco tam-
bém é instrumento de 
formação, por meio das 
oficinas de culinárias mi-
nistradas pelo Progra-
ma, que ensinam recei-
tas com aproveitamen-
to total dos produtos ali-
mentícios. Quem parti-
cipou do evento recebeu 
de presente um bolo de 
pote, com recheio de do-
ce de abóbora, produzido 
na cozinha experimental 
do Banco de Alimentos.

COMBATE À FOME
Para o prefeito Zezé 

Gomes, o Banco de Ali-
mentos é um instrumen-
to importante no com-
bate à fome. “Mais de 28 
milhões de pessoas es-
tão na linha de pobreza 
no Brasil. Então, temos 
que levar alimento para 
a mesa de quem preci-
sa. Mas o que queremos 
mesmo é gerar empre-
go para que as pessoas 
tenham dignidade e di-
nheiro para comprar o 
próprio alimento, sem 
precisar bater na porta 
do Funsol (Fundo Social) 
ou do Banco de Alimen-
tos”, afirma o prefeito.

“No passado, partici-
pei junto com o compa-
nheiro Angelo Perugi-
ni e a Ana (Perugini) da 
luta para ocupar a ter-
ra e, por meio dela, ga-
rantir alimento na me-
sa dos trabalhadores. O 

Evento aconteceu nesta quarta-feira, em Hortolândia, e reuniu cerca de 200 pessoas

Estudantes de Hortolândia 
terão aulas sobre alimentação 
saudável a partir de agosto

Em 15 anos de funcio-
namento, o Banco de Ali-
mentos arrecadou e dis-
tribuiu 4.300 toneladas 
de alimentos, segundo o 
Departamento de Segu-
rança Alimentar. Hoje, 
o órgão ajuda a garantir 
comida na mesa de 1.650 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade alimen-
tar, atendidas por 18 en-
tidades assistenciais.

A Associação Benefi-
cente Pedra Viva- Cen-
tro de Treinamento Inte-
gral Moriah é parceria do 
Banco de alimentos, des-
de a sua fundação. Lá, as 
refeições servidas para 
110 crianças e adolescen-
tes, de 06 a 15 anos de ida-
de, atendidos pela entida-
de, contam com verduras, 

Banco de Alimentos vira serviço essencial 
no combate à fome durante a pandemia

Bastidores: Fernando Moraes, Maria dos Anjos, Bela Gil, Alessandra Sarto e Zezé Gomes

Beth Soares | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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Durante a pales-
tra “Alimentação 
Saudável e Susten-
tável”, Bela Gil des-
tacou a importân-
cia da escolha dos 
alimentos e a quan-
tidade correta a ser 
consumida para 
uma alimentação 
rica e saudável. A 
mestre em gastro-
nomia, filha do can-
tor, compositor e ex-
-ministro da Cultu-
ra (Governo Lula), 
Gilberto Gil, tam-
bém frisou a impor-
tância de valorizar 
o trabalho dos agri-
cultores familiares.

 “Vamos valori-
zar a comida casei-
ra, de panela, que 
faz bem para todo 
mundo: para nos-
sa saúde, aos agri-
cultores. Minha lu-
ta é também para 
que todos tenham 
a oportunidade de 
escolher o que co-
mer. E isso é fazer 
política também. A 
fome no Brasil não 
é um problema téc-
nico e sim político”, 
disse Bela Gil.

Antes da pales-
tra, Bela Gil conce-
deu uma entrevista 
exclusiva ao Tribu-
na Liberal, que se-
rá publicada na ín-
tegra na edição des-
te domingo (01/05). 

| Beth Soares

Bela Gil 
ensina boas 
práticas 
alimentares 

frutas e legumes no pre-
paro que são doados pe-
lo banco. “Além disso, o 
Banco de Alimentos rea-
liza treinamentos com as 

famílias assistidas, que 
orientam como preparar 
os alimentos, e oficinas 
que ensinam receitas de 
bolos e de ovos de Páscoa 

que podem gerar renda”, 
valoriza a diretora local 
da entidade, Maria Alice 
Alves Romero.

O Centro Moriah atende 

famílias dos bairros San-
tiago, Conceição, Aline, 
Vila Guedes, Nova Euro-
pa e Residencial Paraíso 
Novo Ângulo, próximos 
ao complexo penitenciá-
rio, uma das regiões mais 
pobres da cidade.

De acordo com a Dire-
tora de Segurança Ali-
mentar, Alessandra Sar-
to, durante a pandemia, o 
Banco de Alimentos pas-
sou a ser um serviço es-
sencial diante da crise sa-
nitária, que causou de-
semprego e deixou mui-
ta gente com dificulda-
de para comprar produ-
tos alimentícios.

Segundo Alessandra, 
o trabalho em parceria 
com o Funsol (Fundo 
Social de Solidariedade) 
ajudou a ampliar o esto-
que de alimentos do ban-
co e evitar que morado-
res de baixa renda da ci-
dade passassem fome.

Em 2019, antes da pan-

demia, o Banco de Ali-
mentos distribuiu 119 
toneladas de alimentos, 
90% vindos da compra de 
agricultores familiares, 
segundo dados do Depar-
tamento de Segurança 
Alimentar. Em 2020, pi-
co da pandemia, o órgão 
arrecadou 180 toneladas 
de alimentos por meio de 
doações feitas pela pró-
pria comunidade. No ano 
passado, conta Alessan-
dra, foram arrecadadas 
e distribuídas 216 tonela-
das de alimentos, 90 de-
las graças à campanha 
realizada pelo Funsol, co-
mandado pela primeira-
-dama Maria dos Anjos.

“Hoje é dia de comemo-
rar o aniversário de um 
adolescente de 15 anos 
que faz um trabalho lindo 
de segurança alimentar 
na cidade e é um grande 
parceiro do Funsol”, dis-
se Maria dos Anjos. 

| Beth Soares

resultado são os Assen-
tamentos 1 e 2 de Suma-
ré... Hoje abastecemos o 
Banco de Alimentos com 
produtos da agricultu-
ra familiar. Temos que 
valorizar o trabalho dos 
agricultores que fazem 
a comida chegar a nos-
sa mesa. Obrigado a to-
dos que fazem parte da 
construção do Banco de 
Alimentos”, agradeceu o 
prefeito.



PROMESSA DE CAMPANHA

Primeira etapa da obra civil 
consiste na sondagem e relocação 
das redes de gases, elétricas e 
hidráulicas na área escolhida

O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
anunciou nesta sema-
na o início dos trabalhos 
de sondagem e reloca-
ção das redes de gases, 
elétrica e hidráulica na 
área onde será construí-
do o prédio que vai abri-
gar a futura UTI (Unida-
de de Terapia Intensiva) 
do HMNO (Hospital e Ma-
ternidade Municipal de 
Nova Odessa). Leitinho 
estava acompanhado do 
vereador Oseias Jorge. 

Todas as etapas da 
obra civil do futuro ane-
xo do Hospital Munici-
pal estão sendo realiza-
das através de um acordo 
de contrapartidas firma-
do pela Administração 
Municipal com o empre-
sário José Messias Sposi-
to Junior, da Midas Incor-
poradora e Administra-
dora Ltda, muito atuante 
no mercado imobiliário e 
no ramo da Construção 
Civil na cidade. Todas as 
etapas da negociação fo-

ram conduzidas pessoal-
mente pelo prefeito e seu 
vice-prefeito Alessandro 
Miranda, o Mineirinho. 

“Uma boa notícia para 
a nossa população: a tão 
sonhada obra da UTI es-
tá começando nesta se-
mana. Era uma promes-
sa de campanha minha 
e do Mineirinho que va-
mos construir uma UTI 
para Nova Odessa, a ci-
dade já está com mais de 
70 mil habitantes e mere-
ce uma UTI. E para quê 
uma UTI? Para salvar vi-
das da população de No-
va Odessa, é isso que nós 
todos queremos”, afir-
mou o prefeito Leitinho. 

“Quero parabenizar 
o prefeito, o vice-prefei-
to, a equipe da Secreta-
ria de Obras e a empresa 
Midas por entenderem a 
necessidade da popula-
ção de Nova Odessa, pe-
lo início dessa obra tão 
importante para a nossa 
cidade”, elogiou o verea-
dor Oseias.

 Segundo o secretário-
-adjunto de Obras e Pla-
nejamento da Prefeitura, 

Renan Cogo, a atual etapa 
(inicial) das obras consis-
te na sondagem e reloca-
ção das redes existentes 
no local da futura UTI – 
inclusive a rede de gases 
(oxigênio) do novo tanque 
externo de 1.730 metros 
cúbicos equivalentes de 
oxigênio líquido medici-
nal, instalado pela atual 
gestão no ano passado 
para garantir o atendi-
mento no pior momento 
da pandemia de Covid-19. 

Em seguida, deve ter 

início a construção do 
alicerce do prédio. “São 
intervenções prévias ne-
cessárias no local, para 
garantir que não haja im-
pactos no funcionamen-
to do Hospital”, apontou 
o engenheiro. 

A construção do pré-
dio (a obra civil) que vai 
abrigar a UTI foi anun-
ciada no final de dezem-
bro pelo prefeito o Leiti-
nho e pelo vice Mineiri-
nho. As etapas de sonda-
gem e relocação de redes, 

assim como a obra em si, 
não trazem custos para a 
Prefeitura. Paralelamen-
te às obras civis do novo 
prédio anexo ao HMNO, a 
gestão municipal busca 
recursos externos para 
a aquisição dos equipa-
mentos necessários pa-
ra operacionalizar o no-
vo serviço. 

Atualmente, os pacien-
tes de Nova Odessa que 
precisam de internação 
em leitos de alta com-
plexidade do tipo UTI 

são encaminhados para 
hospitais públicos de re-
ferência na região, aloca-
das para o Município pe-
la CROSS (Central de Re-
gulação e Oferta de Ser-
viços de Saúde) do DRS-7 
(Departamento Regional 
de Saúde de Campinas). 

OBRAS 
Esta não é a única obra 

promovida pela Prefeitu-
ra na Rede Municipal de 
Saúde. Ano passado, no 
auge da demanda por lei-
tos respiratórios causa-
da pela pandemia de Co-
vid-19, foi feita a moderni-
zação e ampliação da ca-
pacidade da rede de ga-
ses (oxigênio) do Hospi-
tal. Em seguida, foi feita a 
instalação do tanque ex-
terno de oxigênio na anti-
ga UR (Unidade Respira-
tória) do Jardim Alvorada, 
atual extensão da UBS 5. 

Também segue em an-
damento final a reforma 
e modernização da Clíni-
ca Médica do Hospital e 
Maternidade Municipal (a 
ala de internação do HM-
NO), do piso térreo e do 
telhado do Ambulatório 
de Especialidades Médi-
cas e de ampliação e mo-
dernização da Central de 
Ambulâncias, localizada 
entre o HMNO e o Ambu-
latório de Especialidades.

Leitinho: “A cidade já está com mais de 70 mil habitantes e merece uma UTI”

Leitinho anuncia início da construção 
do prédio da UTI do Hospital Municipal 

DIVULGAÇÃO

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Nova Odes-
sa conta com uma nova 
presidente voluntária. A 
pedagoga e pós-gradua-
da em Gestão Comercial 
Rose Miranda assumiu 
o cargo, conforme anún-
cio feito na manhã desta 
quarta (27/04) pelo prefei-
to Cláudio José Schooder, 
o Leitinho, e o vice-prefei-
to Alessandro Miranda, o 
Mineirinho – que é irmão 
da nova presidente volun-
tária do Fundo. 

De acordo com o che-
fe do Executivo, a escolha 
foi “em função do excelen-
te papel que ela exerce há 
muito tempo na área so-
cial do Município”, inclu-
sive na programação do 
“Natal – Celebre a Espe-
rança” do ano passado. 

“Essa função não é re-
munerada, mas tem de 
ser feita de coração. Mui-
tos já conhecem a minha 
amiga Rose Miranda, que 
fez um belíssimo trabalho 
com os enfeites de Natal e 
tem nos ajudado bastante 
no Social. Hoje, baixamos 
um decreto nomeando a 
Rose presidente do Fun-
do Social do Município, 
órgão que cuida da Me-
lhor Idade e das campa-
nhas beneficentes”, lem-
brou Leitinho. 

“Sabemos da com-
petência, da simpatia e 
do amor dela por Nova 
Odessa e pelo nosso po-
vo. A Rose vai desempe-
nhar o papel com muito 
carinho, porque é irmã do 
meu vice-prefeito, Minei-
rinho, meu braço direito 

e que me ajuda bastante. 
Sei que a população vai 
ganhar e muito pela for-
te atuação dela nas cau-
sas sociais”, completou o 
prefeito novaodessense.

“Sei do carinho que 
a Rose tem com as pes-
soas, com as causas so-
ciais, com a cidade de No-
va Odessa. Ela é muito ca-
pacitada, se encaixa per-
feitamente neste papel e 
temos certeza de que ela 
vai desenvolver um ex-
celente trabalho junto ao 
social do Município. Mais 
que isso, vai ampliar o que 
ela já vinha fazendo, que é 
ajudar a quem mais preci-
sa”, comentou Mineirinho. 

Rose Miranda vem da 
iniciativa privada. Iniciou 
sua carreira como ban-
cária, na agência do Itaú 
do município. Também 
trabalhou por 20 anos em 
empresa multinacional. A 
mineira de Boa Esperan-
ça reside em Nova Odessa 
há aproximadamente 40 
anos e sempre atuou co-
mo voluntária em proje-
tos sociais. E esse traba-
lho filantrópico vem de 
família.

“A filantropia já faz 
parte do nosso mundo há 

muito tempo. Juntamen-
te com meu saudoso ir-
mão, o ex-vereador Anto-
nio Rezende, e o caçula, o 
vice-prefeito Alessandro 
Miranda, fazíamos isso 
de forma discreta. Com o 
convite do prefeito Leiti-
nho, entendi que chegou a 
hora de fazer ainda mais 
por Nova Odessa, cidade 
que eu amo e que abraçou 
a minha família há qua-
tro décadas”, comentou. 

NATAL 2021
A decoração da Praça 

Central José Gazzetta foi 
coordenada pela voluntá-
ria Rose Miranda. Foram 
vários dias de trabalho, 
desde o início da reforma 
das peças à base de gar-
rafas pet, num barracão 
localizado no Jardim São 
Jorge, até a montagem fi-
nal da estrutura, que en-
cantou a população.

“Cheguei para colabo-
rar e fiquei. O resultado 
foi surpreendente, porque 
formamos um bom time. 
Não somente pelo traba-
lho, mas pela ‘causa’, pois 
todos queriam se doar pa-
ra que essa luz do Natal 
brilhasse ainda mais. ”, 
explicou Rose na época.

Rose Miranda assume como 
presidente do Fundo Social de 
Solidariedade de Nova Odessa

Irmã do vice-prefeito Mineirinho, Rose disse 
que chegou a hora de fazer mais pela cidade
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A Secretaria de Saúde 
de Sumaré realiza nes-
te sábado (30) o Dia D de 
Vacinação contra a In-
fluenza e o Sarampo. A 
data marca o fim da pri-
meira etapa das campa-
nhas de imunização pa-
ra ambas as doenças e o 
início da vacinação em 
crianças de seis meses a 
6 anos de idade, puérpe-
ras e gestantes.

De acordo com o se-
cretário da Saúde, Ra-
fael Virginelli, o núme-
ro de pessoas vacina-
das até o momento ain-
da está abaixo do espe-
rado. “Reforçamos a ne-
cessidade de imuniza-
ção contra as doenças. 
É muito importante que 
as pessoas se conscien-
tizem sobre a importân-
cia da vacinação”, lem-
brou Rafael. 

Segundo o último ba-
lanço realizado pela Vi-

Sábado é Dia D de vacinação contra
Influenza e Sarampo em Sumaré

Número de pessoas vacinadas até o 
momento ainda está abaixo do esperado

FIM DA PRIMEIRA ETAPA

DIVULGAÇÃO

Policiais civis da Deic 
(Divisão Especializada 
de Investigações Crimi-
nais) de Piracicaba con-
tinuam a apuração para 
localizar outros dois ho-
mens envolvidos no as-
sassinato do ex-secretá-
rio de Governo de Nova 
Odessa, Marco Antônio 
Barion, 52, o Russo. 

Um dos procurados 
é o autor dos tiros que 
mataram Russo. A víti-
ma foi executada com 13 
disparos de arma de fo-
go, na saída do condomí-
nio onde residia no Jar-
dim Marajoara, em No-
va Odessa, em 6 de de-
zembro de 2021.

Em fevereiro deste 
ano, o empresário P.S.S., 
de 52 anos, proprietário 
de uma empresa de pa-
vimentação, foi preso 
por policiais da Deic no 
condomínio onde tam-
bém morava o secretá-

rio. O empresário teve 
sua prisão temporária 
prorrogada nesta quar-
ta-feira (27), por mais 30 
dias. Ele está preso na 
carceragem anexa ao 
Plantão Policial de Su-
maré. Naquela ocasião, a 
delegada Juliana Pereira 
Ricci, afirmou que o em-
presário morava no mes-
mo condomínio que a ví-
tima e teria passado in-
formações privilegiadas 
sobre a rotina do secretá-
rio aos dois executores e 
responsáveis pelos tiros, 
que ainda não foram pre-
sos pela polícia.

A delegada explicou 
que a Polícia Civil teve 
acesso a um circuito in-
terno de câmeras e mos-
tra o momento em que o 
suspeito, que dirigia uma 
Toyota Hilux, passou vá-
rias vezes em frente ao 
carro de Russo. “Nas 
imagens é possível cons-
tatar que ele chega a en-
gatar marcha ré”, relatou 
a delegada, na ocasião.

Juliana disse ainda 
que, dias após o crime, o 
empresário prestou de-
poimento e naquele mo-
mento disse que não co-
nhecia a vítima, no en-
tanto, durante a apura-
ção, os policiais confir-
maram que se conheciam 
profissionalmente, mas 
não eram próximos.

“Quando foi abordado 
em seu veículo, na mes-
ma época do crime, fo-
ram apreendidos um 
pouco mais de R$ 16 mil 
em dinheiro, mas ele não 
sabia ao certo qual era a 
quantia, pois informou, 
inicialmente, que portava 
R$ 10 mil, que teria rece-
bido de uma empresa na 
região. Depois, cumpri-
mos mandados de busca 
e apreensão no aparta-
mento dele, onde apreen-
demos mais R$ 27 mil, 
celulares e agenda com 
anotações pessoais”, con-
firmou Juliana na época.

A delegada disse que 
não pode comentar so-

bre a motivação e supos-
to mandante, pois a in-
vestigação ainda con-
tinua. Os policiais pre-
tendem chegar em bre-
ve aos dois homens que 
foram os “executores” 
(responsáveis pelos ti-
ros que mataram Russo). 
“O investigado teve pri-
são temporária decreta-
da por 30 dias. Também 
iremos analisar dois ce-
lulares e um notebook 
que foram apreendidos”, 
disse Juliana. A delega-
da ainda vai marcar o 
depoimento do suspei-
to nos próximos 15 dias.

O CASO
Na manhã do dia 6 de-

zembro de 2021, Russo 
saia do condomínio on-
de morava no Jardim Ma-
rajoara, em Nova Odes-
sa, para trabalhar, quan-
do teve a frente fechada 
por um Fiat Uno branco. 
O assassino desceu do 
carro, caminhou em di-
reção ao secretário e ati-

Deic continua investigação para 
tentar localizar autor de disparos

Russo foi executado no dia 6 de dezembro do ano passado

MORTE DO EX-SECRETÁRIO

PRIMEIRA DA RMC

Meta é reduzir aproximadamente 
85% da conta de energia elétrica e 
diminuir 42 toneladas por ano de 
emissão de CO2 na atmosfera

A Câmara de Paulínia 
já se prepara para ser 
uma das pioneiras no 
país a produzir energia 
solar. Na semana pas-
sada começaram a ser 
instaladas as placas fo-
tovoltaicas na cobertura 
do estacionamento dos 
funcionários e visitan-
tes. Este será o primeiro 
legislativo da RMC (Re-
gião Metropolitana de 
Campinas) a contar com 
tais equipamentos.

O objetivo é reduzir 
aproximadamente 85% 
da conta de energia elé-
trica (hoje, o custo men-
sal é de R$ 24 mil) e di-

minuir 42 toneladas por 
ano de emissão de CO2 
na camada atmosférica. 
Ao longo de 30 anos, a 
queda estimada de dió-
xido de carbono será de 
1.260 toneladas, equiva-
lente a mais de 100 mil 
árvores plantadas.

O investimento é de 
R$ 1,48 milhão, valor 
que deve retornar em 
aproximadamente seis 
anos, e faz parte do pro-
grama de Metas e Prio-
ridades, um conjunto de 
16 medidas para o biênio 
2021-2022. 

A produção de energia 
solar está prevista para 
iniciar em maio. A po-
pulação poderá acom-
panhar on-line informa-

Produção de energia solar está prevista para iniciar em maio

Câmara de Paulínia começa a instalar 
placas para produção de energia solar

DIVULGAÇÃO
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rou seguidas vezes. De-
pois entrou novamente 
no veículo e fugiu.

Russo foi atingido por 
13 disparos de calibres 
9mm e 380. Ele morreu 
no local. O caso está sen-
do apurado pelos poli-

ciais civis de Piracicaba,  
que conduzem a investi-
gação sob sigilo. 

Os agentes apuraram 
que o Uno usado pelos 
assassinos tinha placas 
clonadas de um Nissan 
Kicks furtado.

ções sobre geração e eco-
nomia de dinheiro. Tam-
bém é previsto um pon-
to de abastecimento pa-

ra carro elétrico.
“A iniciativa é exage-

radamente vantajosa ao 
meio ambiente e aos co-

fres públicos. Seremos 
a primeira Câmara da 
Região Metropolitana 
de Campinas, paradig-

ma para outros Legisla-
tivos do país”, afirma o 
presidente da Casa, Fá-
bio Valadão.

gilância Epidemiológica, 
apenas 8.213 dos 35.353 
idosos que podem tomar 
a vacina foram imuni-
zados contra Influenza, 
23% do total. Já entre os 
trabalhadores da saú-
de somente 914, em um 
universo de 6.365 pro-
fissionais, procuraram 
as UBSs para se vacinar, 
o que representa 15% do 
público-alvo. No caso da 
vacinação contra o sa-
rampo a adesão é ainda 
menor. Foram 252 imu-
nizados, aproximada-
mente 4%. Os grupos va-
cinados até o momento 
fazem parte da primei-
ra etapa da campanha, 
que é nacional.

DOENÇA

“A Influenza afeta o 
sistema respiratório, 
provocando febre, dores 
de garganta e outros sin-
tomas. A doença é de alta 
transmissibilidade, logo 
a vacinação visa reduzir 
internações, complica-
ções e óbitos entre o pú-
blico-alvo. No caso do sa-
rampo, a única maneira 
de evitar a doença é pela 
vacina. Essa é uma doen-
ça infecciosa grave, cau-
sada por um vírus, que 
pode ser fatal. Sua trans-
missão ocorre quando a 
pessoa infectada tosse, 
fala, espirra ou respira 
próximo de outras”, ex-
plica Virginelli.



A obra do novo sistema 
viário no Jardim Santa Fé, 
em realização pela Prefei-
tura de Hortolândia, en-
tra em nova etapa. Após 
a colocação de concreto 
pigmentado de verme-
lho em parte da ciclovia, 
operários e máquinas da 
empresa contratada pe-
la Administração Muni-
cipal trabalham, desde a 
última terça-feira (19/04), 
na terraplenagem do tre-
cho próximo ao canal que 
desemboca num dos la-
gos do Parque Socioam-
biental Parque Lago da 
Fé. Concluído o procedi-
mento, será feito neste lo-
cal o complemento da rua, 
da ciclovia e da calçada.

No trecho em constru-
ção, entre a Rua Vitória 

da Conquista à rua sem 
nome que se conectará 
com a Rua da Confibra, 
prolongando-a, já são 
implantadas guias, isto 
é, os meios-fios da calça-
da, bem como sarjetas, 
as valetas para escoar 
as águas das chuvas. O 
sistema em implanta-
ção oferecerá nova rota 
de acesso de quem segue 
do Jardim Novo Cambuí à 
região do São Sebastião e 
do Jardim Interlagos.

A previsão de término 
da obra é para junho des-
te ano. De acordo com o 
Departamento de Proje-
tos e Orçamentação, além 
do viário com 970 metros 
de extensão, conectando o 
trecho com a ponte do São 
Sebastião, o sistema pre-
vê ainda a implantação de 
pista de caminhada com 
1.644 metros de extensão, 

ao longo de todo o siste-
ma viário e ciclovia de 550 
metros de extensão, inte-
grada com a já existente 
no Lago da Fé. O trecho 
também ganhará ilumi-
nação em LED.

Segundo o Departa-
mento de Obras, parte 
do viário será novo, feito 
agora, e parte será reca-
peada. As obras contem-
plam ainda o prolonga-
mento da Rua da Confi-
bra, no Jd. Santa Fé, até a 
rotatória da Avenida Joa-
quim Marcelino Leite, en-
tre o São Sebastião e Jd. 
Interlagos.

Quando concluída, a 
obra facilitará o acesso 
de motoristas que vêm do 
Jd. Novo Cambuí em di-
reção ao Residencial São 
Sebastião e ao Jd. Interla-
gos, oferecendo outra ro-
ta de circulação.

Trecho do novo sistema viário no 
Lago da Fé recebe terraplenagem

Concluída a terraplanagem, será feito o complemento da rua, da ciclovia e da calçada

NOVA ETAPA

DIVULGAÇÃO

Mais uma boa notícia 
para a população de No-
va Odessa: com autoriza-
ção do prefeito Cláudio 
José Schooder, o Leitinho, 
e da Secretaria Municipal 
de Saúde, o Setor de Saú-
de Bucal da Prefeitura re-
toma, já a partir da próxi-
ma semana, o serviço de 
tratamento endodônti-
co, mais conhecido como 
“tratamento de canal”. 
Para tanto, foram con-
tratadas duas profissio-
nais via Cismetro (Con-
sórcio Intermunicipal de 
Saúde da Região Metro-
politana de Campinas), 
ao qual a Prefeitura ade-
riu recentemente. 

O atendimento ocorre-
rá às terças e quintas-fei-
ras na UBS (Unidade Bá-
sica de Saúde) 1 (região 
central), mediante agen-
damento – ou seja, para 
ter o encaminhamento, 
o paciente precisa pas-
sar por avaliação com o 
dentista clínico que aten-
de na UBS de referência 
mais próxima de sua re-
sidência. 

Segundo a equipe, o 
serviço estava “parado” 
desde 2018, quando foi 
desativado o CEO (Centro 
de Especialidades Odon-
tológicos). Agora, a Ad-
ministração Municipal, 
por meio da Secretaria de 
Saúde, passa a oferecer 
novamente o serviço a 
partir do dia 03 de maio. 

o dente ao fazer a extra-
ção, quando não têm con-
dições de arcar com um 
tratamento de canal”, ex-
plicou a dentista Patrícia 
Faciulli, coordenadora da 
Saúde Bucal. 

O órgão municipal res-
saltou, no entanto que, 
sem a avaliação prévia, 
não será possível mar-
car o atendimento des-
sa especialidade. “Orien-
tamos os pacientes que 
precisam fazer um tra-
tamento de canal, que fa-
çam primeiro uma con-
sulta com o dentista clí-
nico na UBS de sua refe-
rência, para que ele dê 
o encaminhamento pa-
ra o atendimento de ca-
nal, que será toda terça 
e quinta, das 7h às 11h e 
das 12h às 14h, na UBS 
Centro. O canal é um 
tratamento demora-
do, e após esse período, 
os equipamentos serão 
sempre esterilizados”, 
explicou a coordenadora. 

“DIA D” 
Também neste sábado 

(30/04) haverá, paralela-
mente ao “Dia D” da Vaci-
nação Contra a Gripe (In-
fluenza), também o “Dia 
D” de Prevenção do Cân-
cer Bucal. Os trabalhos 
serão feitos dos profissio-
nais da Saúde Bucal da 
Rede Municipal novao-
dessense. 

“Esse ‘Dia D’ é muito 
importante para detec-
tar precocemente a doen-
ça, que pode surgir atra-
vés de ferida, manchas 
vermelhas ou esbranqui-
çadas na língua, gengi-
vas, céu da boca ou bo-
chechas, até mesmo nó-
dulos no pescoço. Então, 
é bom ficar atento a al-
gumas mudanças na co-
loração ou no aspecto da 
boca para evitar o câncer. 
É uma campanha preven-
tiva, então as pessoas de-
vem aproveitar para pas-
sar com nossos profissio-
nais”, disse Patrícia.

Saúde de Nova Odessa retoma serviço 
gratuito de tratamento endodôntico

Paciente precisa passar por avaliação com dentista 
clínico na UBS de referência para obter encaminhamento

DIVULGAÇÃO

DESATIVADO HÁ 4 ANOS

METEOROLOGIA

Equipamento de R$ 3 milhões será adquirido com recursos da 
Fundocamp e ajudará nas previsões de eventos adversos fortes 

A Câmara Temática 
da Defesa Civil – braço 
técnico da Agemcamp 
(Agência Metropolitana 
de Campinas), formado 
por representantes dos 
20 municípios que com-
põem a RMC (Região 
Metropolitana de Cam-
pinas) – aprovou nes-
ta quarta-feira (27), em 
reunião realizada em 
Campinas, adequações 
no projeto do Centro Re-
gional de Meteorologia, 
que contará com um ra-
dar meteorológico ava-
liado em R$ 3 milhões. 

Instalação do Centro Regional de Meteorologia vai representar um ganho muito
grande para todas as 20 Defesas Civis da RMC e seus quase 3,5 milhões de habitantes 

Câmara de Defesa Civil 
da Agemcamp aprova 
adequações no projeto 
do radar metropolitano
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O equipamento será ad-
quirido com recursos do 
Fundocamp (Fundo de 
Desenvolvimento Metro-
politano) e será instala-
do em área da Unicamp 
(Universidade Estadual 
de Campinas). 

De acordo com a me-
teorologista e pesquisa-
dora do Cepagri (Centro 
de Pesquisas Meteoroló-
gicas e Climáticas Apli-
cadas à Agricultura), Ana 
Ávila, a mudança nas es-
pecificações do equipa-
mento que será adquiri-
do se fez necessária, pois 
ele é importado, cotado 
em moeda estrangeira, 
portanto, com oscilações 
de valor perante a moeda 
brasileira. 

“Existem diferentes 
modalidades de radares 
meteorológicos disponí-
veis no mercado e diferen-
tes fabricantes. Dentre os 
diferentes fabricantes, al-
guns oferecem determi-
nadas especificações, em 
detrimento de outras. E 
dentre as diferentes es-
pecificidades, destaca-se 
a sensibilidade do equi-
pamento de captar even-
tos meteorológicos que 
possam provocar danos 
à população. Neste sen-
tido, a cada dia que pas-
sa, novas tecnologias vão 
sendo desenvolvidas e co-

locam à disposição sen-
sores confiáveis, moder-
nos, potentes e com pre-
ços mais competitivos”, 
explicou a especialista. 

“Ou seja, já é possível 
encontrar no mercado ra-
dares com alto poder de 
detecção de eventos ad-
versos, classificados co-
mo moderados a fortes, já 
consolidados, com preços 
mais competitivos e ca-
pazes de atender ao pro-
pósito do projeto”, com-
pletou Ana. 

A instalação do Centro 
Regional de Meteorolo-
gia, na visão do diretor-
-executivo da Agemcamp, 
Benjamim Bill Vieira de 
Souza, vai representar 
um ganho muito gran-
de para todas as 20 De-
fesas Civis da Região Me-
tropolitana de Campinas 
e seus quase 3,5 milhões 
de habitantes. 

“O recurso para com-
pra do radar já está reser-
vado e, com as adequa-
ções aprovadas pela Câ-
mara Temática, a direto-
ria técnica da Agemcamp 
dará andamento no pro-
cesso de compra. Teremos 
um equipamento “top” 
em informações, nos mes-
mos padrões de resposta 
e alerta dos equipamen-
tos usados nos Estados 
Unidos”, afirmou Bill.

“É um atendimento de 
extrema importância aos 
moradores, especialmen-
te os menos favorecidos, 

já que esse tratamento 
costuma não ser muito 
barato e alguns pacien-
tes acabam por perder 
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Foragido da Justiça é preso em Sumaré
Policiais militares prenderam um foragido da Justiça, que 
tentou tirar a 3ª via da cédula de identidade, na agência do 
Poupatempo, no Jardim São Carlos, em Sumaré, na tarde de 
terça-feira (26). O homem que tinha mandado de prisão de-
cretado pela Justiça foi levado à Cadeia local. O crime que 
teria cometido não foi informado pela polícia.Polícia

Vítima foi agredida com golpes de madeira e teve parte do corpo 
queimado pelos criminosos; três suspeitos foram presos pela GCM

O motorista de aplicati-
vo Jônatas Brandão Mar-
celino, 27 anos, foi espan-
cado até a morte com um 
pedaço de madeira e teve 
parte do corpo queimado 
pelos agressores, na noite 
da terça-feira (26), no Jar-
dim Progresso, em Mon-
te Mor. Eles fugiram em 
um veículo Renault San-
dero, mas três suspeitos 
da participação do latro-
cínio (roubo seguido de 
morte) foram presos pe-
la GCM (Guarda Civil Mu-
nicipal). O pedaço de ma-
deira e parte das roupas 
da vítima também foram 
apreendidos. O carro do 
motorista também foi lo-
calizado. Os suspeitos fo-
ram conduzidos ao Plan-
tão Policial e permanece-
ram presos até serem en-
caminhados às respecti-
vas audiências de custó-

dia. Este foi o primeiro ca-
so de latrocínio registra-
do no município, em 2022.

Segundo a Guarda Ci-
vil Municipal, a apuração 
começou a partir de uma 
denúncia anônima, que 
informava que alguns   
suspeitos teriam deixa-

do um Ford Fiesta no Jar-
dim Progresso e entrado 
em um veículo Renault 
Sandero. 

A denúncia também  
informava que algumas 
roupas estavam sendo 
queimadas ao lado do 
veículo Ford/ Fiesta. Os 

patrulheiros estiveram 
no local informado e lo-
calizaram o carro esta-
cionado e fechado. No 
local, os guardas tam-
bém encontraram algu-
mas roupas queimadas, 
assim como informado 
na denúncia. O que cha-

Carro da vítima foi apreendido; pedaço de 
madeira com manchas de sangue foi localizado

Motorista de aplicativo é 
assassinado com requintes 
de crueldade em Monte Mor

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Paulínia re-
cuperou 10 bicicletas 
e um patinete furta-
dos em uma residência, 
no Jardim Europa, em 
Paulínia, na madruga-
da da quarta-feira (27). 
Três adolescentes que 
teriam praticado o fur-
to das bicicletas em um 
condomínio da cidade 
foram identificados. To-
dos chegaram a ser leva-
dos ao Plantão Policial, 
mas foram liberados aos 
responsáveis, median-
te o compromisso de se-
rem apresentados à Va-
ra da Infância e Juven-
tude para acompanha-

GCM de Paulínia recupera
dez bicicletas furtadas 

Bicicletas foram devolvidas aos seus respectivos donos

DIVULGAÇÃO

DENÚNCIA ANÔNIMA

Um homem acusado de 
envolvimento com o trá-
fico de drogas foi preso 
no Jardim Fantinatti, na 
região do Matão, em Su-
maré, na noite da terça-
-feira (26). Foram apreen-
didos microtubos de co-
caína, 56 embalagens de 
maconha; quatro peda-

ços de maconha, 21 pe-
dras de crack e R$ 40. 
Conduzido ao Plantão 
Policial, ele prestou de-
poimento e depois ficou 
na Cadeia local. 

Por volta das 23h30,  
guardas da Romu (Ron-
da Ostensiva Municipal) 
faziam patrulhamento 
em uma região conheci-
da como ponto de venda 
de drogas, quando teriam 

flagrado um homem que 
saiu de uma viela, na Rua 
Onze. O até então suspei-
to mexia em uma bolsa 
preta, quando teria per-
cebido a aproximação 
dos patrulheiros. 

O suspeito foi aborda-
do e as drogas localiza-
das dentro da mochila. 
Ele foi levado à Cadeia de 
Sumaré e ficou à disposi-
ção da Justiça.

Acusado de tráfico de drogas
é preso no Matão pela Romu

Dinheiro e drogas foram apreendidos pela Romu de Sumaré

FLAGRANTE
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mou a atenção dos guar-
das é que as roupas ti-
nham manchas de san-
gue. Eles intensificaram 
o patrulhamento naque-
la região e localizaram o 
Renault Sandero na rua 
principal do bairro, que 
era ocupado por dois ra-
pazes de 23 e 18 anos. En-
quanto os guardas ainda 
realizavam a abordagem, 
os patrulheiros recebe-
ram outra denúncia in-
formando que pouco an-
tes da chegada da GCM, 
um  outro suspeito teria 
descido do veículo San-
dero. Os guardas refize-
ram as buscas no bairro 
e localizaram o veículo 
Ford/Fiesta, que foi usa-
do pelos suspeitos. Ou-
tro comparsa foi locali-
zado nas imediações e es-
tava escondido dentro de 
uma manilha de esgoto, 
às margens do Rio Capi-
vari. Questionado sobre o 
motivo de estar escondi-
do, ele informou que es-
tava fugindo dos demais 
suspeitos, o que não con-
venceu a equipe. Ele te-
ria confessado que tinha 
presenciado os demais 
envolvidos executarem 
o proprietário do veícu-
lo Renault Sandero com 
pauladas e atearem fogo 
no corpo da vítima. De-
pois contou onde teriam 
abandonado o corpo de 
Marcelino.  Devido a bai-
xa iluminação no local, 
os guardas demoraram 

cerca de duas horas para 
localizar o corpo. Os pa-
trulheiros  constataram 
que a vítima tinha sinais 
de agressão e foi arrasta-
da até o local onde o ca-
dáver foi encontrado. Se-
gundo os patrulheiros, a 
vítima teria sido agredi-
da às margens da estra-
da. O terceiro detido de-
clarou ainda que os ou-
tros dois suspeitos foram 
até um posto de gasolina 
na cidade, retornaram e 
jogaram o combustível 
no corpo da vítima an-
tes de atearem fogo. Nas 
imediações, os guardas 
também localizaram um 
pedaço de madeira com 
vestígios de sangue. 

Os GCMs estiveram na 
casa de um dos suspei-
tos e encontraram o ce-
lular e um cartão ban-
cário do motorista. Os 
guardas também loca-
lizaram marcas de san-
gue na frente da casa e 
notaram que local ti-
nha sido lavado recente-
mente. Ainda conforme a 
GCM, os planos dos acu-
sados seriam levar o car-
ro da vítima até o bairro 
Satélite Íris, em Campi-
nas, onde seria vendido 
por R$ 1.800. Os suspei-
tos foram conduzidos ao 
Plantão Policial, presta-
ram depoimento e foram 
encaminhados à Cadeia 
de Monte Mor. Eles res-
ponderão a acusação de 
latrocínio.

DIVULGAÇÃO | GUARDA MUNICIPAL

mento do caso. Após re-
ceberem uma denúncia 
anônima, os patrulhei-
ros se dirigiram a região 
do Jardim Europa, onde 
teriam flagrado menores 
furtando várias bicicle-
tas em um condomínio.

Ao perceberem a apro-
ximação dos guardas, 
eles teriam escondido as 
bicicletas em uma mata 
próxima ao local. Os me-
nores foram apreendi-
dos e, ao serem questio-
nados sobre as demais 
bicicletas, informaram 
onde teriam escondido 
o restante delas. As bici-
cletas foram localizadas 
nas imediações e recu-
peradas. Os GCMs con-
duziram os jovens até a 
Delegacia de Polícia, on-
de foi registrado boletim 
por ato infracional e de-
pois os menores foram 
entregues aos pais. Os 
equipamentos furtados 
foram devolvidos aos 
seus donos. 

Policiais milita-
res flagraram um ho-
mem com porções de 
maconha e crack du-
rante uma aborda-
gem, na Rua Virgílio 
Basso, no Parque Re-
sidencial Campo Be-
lo, em Sumaré, na tar-
de de terça-feira (26). O 
acusado foi conduzido 
ao 2º Distrito Policial, 
autuado em flagrante 
pela acusação de trá-
fico de drogas e depois 
ficou na Cadeia local. 
Segundo boletim de 
ocorrência, policiais 
militares faziam pa-
trulhamento de roti-

na, quando avistaram 
dois suspeitos saindo 
de uma viela seguran-
do uma sacola. Ao no-
tarem a aproximação 
dos policiais, eles cor-
reram, e um deles foi 

abordado. Ele teria si-
do surpreendido com 
uma sacola com 16 
porções de maconha e 
uma porção de crack. 
O homem responderá 
pela acusação de trá-
fico de drogas.

Polícia Militar flagra 
homem com maconha 
e crack em Sumaré

CAMPO BELO
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Suspeitos foram 
surpreendidos 
saindo de uma 
viela com uma 

sacola
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DIA 2 DE MAIO

Reuniões, programadas para cidades de todo o Estado, serão transmitidas pela Rede Alesp no Youtube

A  Alesp (Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo) retoma, a par-
tir desta quinta-feira, dia 
28, as audiências públi-
cas para colher deman-
das da população para 
o Orçamento estadual 
de 2023. Em Sumaré se-
rá realizada na próxima 
segunda-feira, dia 2 de 
maio. O encontro dá aos 

cidadãos a oportunidade 
de participar direta e ati-
vamente com sugestões 
para a peça orçamentá-
ria do próximo ano e pro-
mover melhorias em todo 
o Estado. 

O presidente da Alesp, 
deputado Carlão Pigna-
tari, afirmou que um dos 
objetivos do Parlamen-
to na atual gestão é estar 
junto da população. “Es-
tamos criando todas as 
condições para percor-

rer as mais diversas re-
giões paulistas em busca 
das sugestões da popula-
ção para o Orçamento de 
2023”, disse. 

CLUBE RECREATIVO
A audiência pública 

em Sumaré acontece na 
segunda-feira, dia 2 de 
maio, a partir das 18h, no 
Clube Recreativo.

As audiências permi-
tem a participação tanto 
em ambiente virtual, pela 

plataforma Zoom, quanto 
presencialmente, indo ao 
local da reunião. Para se 
inscrever, basta acessar 
o site da Assembleia, no 
ícone “Audiências Públi-
cas do Orçamento”. 

O link de acesso será 
enviado via e-mail, que 
deve ser informado no 
formulário de inscrição. 
No dia do evento, basta 
acessar para participar 
do encontro da cidade 
escolhida.

Alesp realiza audiência pública em 
Sumaré para discutir Orçamento 2023

Sumaré é uma das cidades contempladas pelas audiências
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